

天白区長 杉山 和人



杉山区長 豪快に餅なげ！



「納涼夏祭り2025」にお招きいただき、ありがとうございました。会場にあふれる笑顔、笑い声。なにより会場全体の盛り上がりも素晴らしく、一体感のある雰囲気、私も久しぶりにお祭りのわくわく感を感じさせていただきました。

暑い中で、お祭りの準備・運営等にご尽力いただいた地域の皆様、本当にお疲れさまでした。子どもも大人も一堂に会し、飲んだり、食べたり踊ったり、皆さんがお祭りを思いっきり楽しんでいる様子を拝見し、こうした笑顔あふれる平北のお祭りがこの先もしっかりと発展しながら続いていくことを切に願っているところです。

それから、じゃんけん大会では早々に負けてしまい、私を選んでいただいた方々、本当に申し訳ありませんでした。来年も機会をいただけるのであれば、今度こそ頑張りますので、応援よろしくお祈りいたします。

結びに、皆さんのご健勝とご多幸、今後益々のご活躍をお祈り申し上げます。

平針北学区 納涼夏祭り2025

(令和7年7月26・27日 郷之島公園)

会場全員でのじゃんけんゲーム 野々目校長 2連覇 強い！



【納涼夏祭り2025】 実行委員長 山田 敬一

地域住民の『親睦と融和』を目的の平北納涼夏祭り。猛暑にも拘わらず、会場内は熱気と笑顔溢れ両日で2千人余のご来場をいただきました。

27日最後の曲が終わると、昨年に続き「アンコール！アンコール！」の連呼。要望に答え『ダンシングヒーロー』を流すとそれまで以上に会場内が一体となり、汗を飛び散らせ、笑顔いっぱい踊る姿は、まるでライブ会場！

疲れも吹っ飛ばす大盛況のうちに幕を閉じることができましたことを大変嬉しく思います。地域の皆さんや子どもたちの、良い思い出となってくれば幸いです。

来年の夏もこの場所で、皆さまと楽しいひと時を迎えられることを願っています。

2か月以上も前からの準備と後片づけまで多大なご尽力を賜りました、実行委員・各団体の皆さま方に心より感謝申し上げます。

今後も『安心・安全で住みやすく暮らしやすい街』『元氣一杯の平北』を住民全員で創ってまいりましょう。



学童保育さんの『トーチ演技』、ダンススタジオ FROSさんの『ストリートダンス』今年も盛上げていただきました

出店の学区連絡協議会団体のご協力で、ゲームも食べ物・飲み物も大変お求めやすい価格設定。子ども達も安心して購入でき、どのお店も嬉しい長蛇の列。地域住民による地域住民の夏祭りです。

あなたは何をゲット？ 大抽選会



スーパーボールすくい

キャッチャーゲーム

金魚すくい

ボールdeGO！

ヨーヨーつり

アイスキャンデー-今年も好評



出店/協力
団体

- 町内会長(うどん) ・女性会(串カツ) ・民生児童委員会(金魚すくい、ヨーヨー釣り)
- 学童保育クラブ(焼き鳥、焼きそば、チューペット) ・原駅前商店街(フライドポテト)
- 保健環境委員・・・場内環境整理 ・平針北消防団・・・交通警備、駐車・駐輪場警備

- シルバー親睦会(コイン落とし、ボールdeGO!) ・体育委員会(ラムネ、フランクフルト) ・平北小 PTA(キャッチャーゲーム、サイコロゲーム)
- 平針駅前商店街(缶ビール、酎ハイ、ソフトドリンク) ・めばえ保育園(スーパーボールすくい、アクリルキーホルダーすくい)

各団体の皆さまのご協力に感謝申し上げます。 納涼夏祭り2025 実行委員会